

# LE ROSAIRE

VOL. IX NO 11. NOVEMBRE 1903.

ABONNEMENT \$1.00 PAR AN

## UN PASSIONNÉ DE LA CROIX

LE PÈRE LACORDAIRE

**L**E titre même de notre article paraîtra peut-être quelque peu étrange à un grand nombre de nos lecteurs. En effet, du Père Lacordaire, on connaît surtout la vie publique. Les mystères de sa vie intérieure, dévoilés avec tant de discrétion par son biographe, le Père Chocarne, échappent à la foule. C'est pourquoi, afin de de mettre dans toute sa lumière cette belle figure du grand moine du XIXème siècle, nous voudrions montrer jusqu'à quel héroïsme le Père Lacordaire a poussé l'amour de la Croix, et comment cette divine passion de la souffrance a fait de lui, un saint et un martyr.

\*\*\*

Peu de jours après sa résurrection, Notre-Seigneur apparut à quelques disciples, sur le rivage du lac de Tibériade. Après avoir mangé avec eux du fruit de leur pêche, Jésus regardant avec tendresse l'apôtre qui l'avait renié trois fois, lui dit : "Simon fils de Jonas, m'aimes-tu plus que ceux-ci" ? Oui, Seigneur, vous savez bien que je vous aime, répond l'apôtre tout tremblant. Et Jésus lui dit : "Pais mes agneaux". Le Maître, une deuxième puis une troisième fois renouvela sa question : "Simon, m'aimes-tu", Pierre contristé fit alors cette réponse qui respire un amour et une confiance sans bornes : "Seigneur, vous qui connaissez toutes choses, vous savez bien que je vous aime". Et le Christ lui confia les brebis.

Cette même question, le Sauveur la pose à chacune des âmes qu'il appelle à son service. Cette voix de Dieu, le Père Lacordaire l'a entendue.